Pressestelle, Freitag, 24. Januar 2014



Vortrag für Seniorinnen und Senioren am 30. Januar

Am kommenden Donnerstag, dem 30. Januar, findet im Rahmen der Arbeit des Mühlheimer Präventionsrates wieder ein Vortrag für Seniorinnen und Senioren über Trickdiebstahl statt. Dieter Dickmann, ehemaliger Polizeihauptkommissar, wird gemeinsam mit dem stellvertretenden Leiter der Polizeistation, Michael Köllisch, und der Stadtverordneten Anke Kähni über die Gefahren des Trickbetrugs aufklären. Zu dem informativen Vortrag sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Ab 15 Uhr können sich die Seniorinnen und Senioren zu Kaffee und Kuchen in der Evangelischen Erlösergemeinde in Offenbach-Waldheim, Bischofsheimer Weg 33, einfinden, bevor um 15.30 Uhr der Vortrag beginnt.